

Liebe Ehren-, Frei, Aktiv- und Passivmitglieder

Ab Dienstag, 8. September beginnen wieder die regelmässigen Schachabende. Da wir das seit vielen Jahren belegte Schachlokal im Kirchgemeindehaus Peter und Paul wegen Totalrenovation verlassen mussten, konnten wir auf den Tipp von unserem Aktivmitglied, Doris Werner, den Gemeinschaftsraum in der Ueberbauung Irchel

Möhrlistrasse 110

mieten.

Die Möhrlistrasse 110 ist mit dem Tram Nr. 9 oder 10, Haltestelle Langmauerstrasse, gut erreichbar. Ab der Haltestelle ca. 150 m "obsi" laufen und dann ca. 50 m rechts und schon steht man fast vor der Eingangstüre.

Aus den Anfängerkursen für Frauen sind einige interessiert, das Schachspiel weiter auszuüben. Wir werden deshalb, jeweils dienstags, in Zukunft ab 18.00 Uhr in dem neuen Schachlokal uns mit der Weiterentwicklung dieser ehemaligen "Schülerinnen" befassen.

Achtung, wir haben unsere neue Homepage-Adresse vereinfacht und heisst nun ab sofort:

www.schachclub-phoenix.ch oder www.scphoenix.ch
es sind beide gültig.

Da in nächster Zeit noch einige Aktive in die Ferien gehen werden, wird die Meisterschaft nicht vor Mitte Oktober aufgenommen, damit nicht schon bei Beginn einige Paarungen verschoben werden müssen. Auch ohne Meisterschaftsspiele ist ein regelmässiger Besuch der Schachabende ehrensache !

Ich wünsche allen eine aktive und positive Zeit und freue mich auf eine interessantere Saison.

Einige sehen sich vor Saisonbeginn noch am Jubiläumsausflug vom 5./6. September.